

P.N. Manuel Antonio



PARQUE NACIONAL MANUEL ANTONIO

DURACION	10 horas
INCLUYE	Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al Parque Nacional Manuel Antonio y Póliza de seguro colectiva.
HORA DE SALIDA	6:00 AM
QUE LLEVAR	Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, repelente de insectos, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

El Parque Nacional Manuel Antonio está ubicado a unos 157 km al sur de la ciudad de San José, capital de Costa Rica y 7 km al sur de la ciudad de Quepos, entre Damas y Matapalo. El parque fue establecido el 15 de noviembre de 1972 con una extensión de 1.983 ha en la parte terrestre y 55.000 hectáreas en la parte marina

La región donde se localiza el Parque Nacional Manuel Antonio, fue poblada por la nación Quepoa, nombre que dio origen a la ciudad de Quepos. Con la llegada de los colonos, las tierras se convirtieron en área de cultivos que posteriormente fueron adquiridas por la United Fruit Company.

Este parque cuenta con uno de los paisajes más impresionantes de todo Costa Rica, el parque cuenta con arenas blancas y verdes follajes en medio de grandes montañas, se encuentra en la zona de vida bosque muy húmedo tropical. Cuenta con gran turismo de personas de otros países y el comercio es el mayor ayudante económico de este parque. También se encuentran la raza de monos denominada cariblanca o capuchinos los cuales se ven mucho en las playas en busca de alimento.

Protege parches de bosque primario, bosque secundario, manglar, vegetación de playa, ambientes marinos, islas y una laguna de 14 ha, las especies de flora más características dentro del bosque primario son el guácimo colorado, el pilón, el cedro maría, el guapinol blanco, el surá, el guapinol negro, árbol maderable en peligro de extinción, el lechoso, el cenízaro y la ceiba.

El manglar que cubre aproximadamente 18 hectáreas, está constituido por tres especies, mangle colorado, mangle blanco y mangle negro, en la vegetación de la playa sobre sale el manzanillo, árbol que posee una sustancia lechosa y frutos venenosos, el almendro, el roble sabana y el coco.

Entre la fauna más sobresaliente, encontramos el mapache, el pizote, la guatuza, el perezoso de dos dedos, el mono cara blanca, felinos de considerable tamaño y el mono tití, subespecie endémica del parque y que se encuentra en peligro de extinción debido a la destrucción de su hábitat y su utilización como mascota.

En el área es frecuente observar especies de aves como el tucancillo, el pelicano o buchón, el guaco, el gavián pescador, el martín pescador verde y el chirín coca. Es posible observar iguanas, garrobos, serpientes e infinidad de insectos. También hay una fauna marina muy exuberante como morena, manta rayas, pez ángel, erizos y estrellas de mar.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio costarricense.